

CLUBES

El Gobierno acude al rescate de ACB y Asobal: repartirá 13 millones en ayudas

Las ayudas se destinarán también a otros deportes que “hayan visto mermados sus ingresos por la ausencia de público en sus estadios y pabellones debido a la crisis sanitaria del coronavirus”.

Palco23
8 jun 2021 - 13:00



El CSD rescata a ACB y Asobal. El presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), José Manuel Franco, ha anunciado hoy que el Consejo de Ministros aprobará en las próximas semanas tres líneas de subvenciones por valor de más de trece millones de euros para clubes deportivos de la ACB, Asobal y otros deportes que “hayan visto mermados sus ingresos por la ausencia de público en sus estadios y pabellones debido a la crisis sanitaria del coronavirus”.

Tal como avanzó Palco23, los clubes españoles de baloncesto pedían una inyección directa de entre 10 millones y 12 millones de euros para evitar la quiebra del grueso de equipos de la competición. En este contexto, Asobal pidió un rescate para hacer frente a un déficit presupuestario global aproximado de tres millones de euros.

“Esas tres líneas, que estamos ultimando en estos momentos, dedicarán más de 13 millones de euros para ayudas a los clubes de la ACB, de Asobal y de otros deportes que justifiquen adecuadamente estas pérdidas”, ha afirmado Franco, quien ha recordado que “esas líneas de subvenciones serán llevadas al Consejo de Ministros en las próximas semanas gracias al dinero del fútbol, que nuevamente va a actuar como locomotora y como revulsivo del sector”. Asimismo, el CSD aún estudia la mejor fórmula para hacer llegar el dinero a los clubes.

Además, ha afirmado que esa cantidad “puede parecer insuficiente” pero que “el CSD actúa en funciones de los recursos que dispone, creo que es una buena ayuda, aunque todo es mejorable, por supuesto”, comentó.

José Manuel Franco recuerda que “todo es mejorable” aunque “es una buena ayuda”

En este sentido, el directivo ha recordado que, en cuatro años, el Gobierno habrá dedicado al deporte casi 1.000 millones de euros, lo que supone un 39% más que en el periodo 2014-2018. Además ha indicado que los fondos europeos destinarán cerca de 300 millones de euros al deporte español que se repartirán en tres ejes: digitalización del sector, con 75,6 millones de euros, transición ecológica de instalaciones, con 146,5 millones de euros y un plan social del deporte, con 77,9 millones de euros.

Además, el directivo ha recordado que España está en una situación inmejorable para organizar unos Juegos Olímpicos”, algo que podría ocurrir en 2036 e indicó que su mandato se basará en tres ejes: avanzar en reformas normativas pendientes, construir un modelo deportivo nuevo y acorde a las necesidades actuales, y alcanzar la igualdad efectiva entre hombres y mujeres. En cuanto a la Ley del Deporte se comprometió a que el Gobierno la enviará al Parlamento el próximo otoño.